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令和５年第３回定例教育委員会会議 

 

１ 日  時  令和５年３月２０日（月） 

午後１時３０分～午後２時４０分 

 

２ 場  所  市役所本庁舎２階 市長公室 

 

３ 出 席 者  教育長         山口 武士 

委 員         深井 美千代 

委 員         横田 豊三郎 

委 員         深野 はるみ 

 

４ 欠席者   教育長職務代理者    宮  陽 一 

 

５ 署名委員  委 員         深野 はるみ 

 

６ 説明職員  教育部長        磯谷 雅之 

学校統括監        小林 正剛 

教育政策課長      中島 雄一 

生涯学習課長      土田 宗孝 

学校教育課長      石井 勝博 

小中学校連携教育推進担当課長  大竹 宏治 

教育相談室長      関﨑 純也 

鶴瀬公民館長      中田 正義 

南畑公民館長      落合 一志 

水谷公民館長      江口 総介 

水谷東公民館長     利田 教子 

水子貝塚資料館長    和田 晋治 

学校給食センター所長  小 泉  肇  

 

７ 事務局職員 教育政策課主査     平田 まどか 

 

８ 傍 聴 者  ０名 

 

９ 議題及び議事の大要 
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 日程第一 議事事項 

  議案第１０号 教育委員会職員の人事について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

  議案第１１号 第３次富士見市教育振興基本計画の策定について 
   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

  議案第１２号 第４次富士見市子ども読書活動推進計画の策定について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第１３号 史跡水子貝塚保存活用計画の策定について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第１４号 富士見市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定につ
いて 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令の制定につい
て 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第１６号 富士見市教育委員会が行う個人情報保護事務に関する規則の制定につ
いて 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第１７号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付に係る共済掛金
の保護者負担額に関する規則の制定について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

議案第１８号 富士見市教育委員会職員の標準的な職及び標準職務遂行能力に関する
規程の制定について 

   [顛末] 原案のとおり議決した。 

 

その他 

〇イベント案内等 

（１）第 50 回富士見市子どもフェスティバルについて 
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会議の進行状況 

 山口教育長  開会宣言（午後１時３０分） 

 事 務 局  令和５年第２回臨時教育委員会会議録の朗読 

 山口教育長  署名委員に深野委員を選任します。 

 山口教育長  ここでお諮りいたします。議案第１０号 教育委員会職員の人事につ

きましては、個人情報及び人事に関わる案件のため、その他案件が終了

した後に、非公開として取り扱いたいと思いますが、ご異議ございませ

んか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  それでは、「議案第１０号 教育委員会職員の人事について」を非公

開とし、本日の最後に審議することといたします。 

 

日程第一 議事事項 

議案第１１号 第３次富士見市教育振興基本計画の策定について 

 資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

 以下、質疑。 

 深井委員  計画本文中、強調すべき事業、取組み、名詞などについては、鍵括弧

をつけて表記した方が良いと思いますがいかがでしょうか。 

 教育政策課長  強調する場合に鍵括弧を用いることとした場合、判断基準が人によっ

て異なるため統一を図ることが難しいこと、鍵括弧の多用により強調す

る意図がわかりにくくなる恐れがあることから、他から引用する場合や、

鍵括弧で囲んで区切らないと読みにくい場合等を除き、原則、鍵括弧を

使用しないものとして整理しました。 

 深井委員  スクール・サポート・スタッフについて、中黒点で区切る場合と区切

らない場合とが混在しているので、統一した方が良いのではないでしょ

うか。 

  学校教育課長  中黒点で区切ることで統一します。 

  横田委員  先日、市内小学校におけるＳＴＥＭ教育の取組みが全国紙に掲載され

ていました。市のアピールポイントになると思いますので、ＳＴＥＭ教

育を柱としたプログラミン教育に関して、もう少し具体的な内容を盛り

込んではいかがでしょうか。 

学校教育課長  現状においても可能な限り具体的な表記となるよう努めておりますの

で、現行のままとしたくご理解をお願いします。 

山口教育長  いただいたご意見は今後計画を作成する際に参考といたします。 

「議案第１１号 第３次富士見市教育振興基本計画の策定について」

を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 
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 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１１号 第３次富士見市教育振興基本計画の策定について」

は原案のとおり議決されました。 

 

議案第１２号 第４次富士見市子ども読書活動推進計画の策定について 

資料に基づき、教育部長及び生涯学習課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第１２号 第４次富士見市子ども読書活動推進計画の策定につ

いて」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１２号 第４次富士見市子ども読書活動推進計画の策定につ

いて」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第１３号 史跡水子貝塚保存活用計画の策定について 

資料に基づき、教育部長及び水子貝塚資料館長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  Ｐ.５６の「さらに、広場で遊び、スポーツができ、祭りもできる」に

ついて、少し分かりにくいように感じますがいかがでしょうか。 

  水子貝塚資料館長  ご指摘の通り、表現方法に工夫の余地があるかと思いますが、昭和５

４年策定の保存管理計画の文章を引用しているため、現行のままとした

くご理解をお願いします。 

山口教育長  「議案第１３号 史跡水子貝塚保存活用計画の策定について」を原案

のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１３号 史跡水子貝塚保存活用計画の策定について」は原案

のとおり議決されました。 

 

議案第１４号 富士見市教育委員会事務局組織規則の一部を改正する規則の制定につ

いて 

資料に基づき、教育部長、教育政策課長及び教育相談室長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第１４号 富士見市教育委員会事務局組織規則の一部を改正す

る規則の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１４号 富士見市教育委員会事務局組織規則の一部を改正す
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る規則の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する訓令の制定につい

て 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する

訓令の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１５号 富士見市教育委員会事務決裁規程の一部を改正する

訓令の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第１６号 富士見市教育委員会が行う個人情報保護事務に関する規則の制定につ

いて 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第１６号 富士見市教育委員会が行う個人情報保護事務に関す

る規則の制定について」を原案のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

 山口教育長  「議案第１６号 富士見市教育委員会が行う個人情報保護事務に関す

る規則の制定について」は原案のとおり議決されました。 

 

議案第１７号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給付に係る共済掛金

の保護者負担額に関する規則の制定について 

資料に基づき、教育部長及び学校教育課長が説明を行った。 

以下、質疑。 

 深井委員  「１００分の６０」について、「１０分の６」にするなどより簡易な表

現とした方が良いと思いますが、いかがでしょうか。 

教育政策課長  規則等における一般的な表現であるため、ご理解をお願いします。 

山口教育長  「議案第１７号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給

付に係る共済掛金の保護者負担額に関する規則の制定について」を原案

のとおり議決してよろしいでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  「議案第１７号 独立行政法人日本スポーツ振興センター災害共済給

付に係る共済掛金の保護者負担額に関する規則の制定について」は原案
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のとおり議決されました。 

 

議案第１８号 富士見市教育委員会職員の標準的な職及び標準職務遂行能力に関する

規程の制定について 

資料に基づき、教育部長及び教育政策課長が説明を行った。 

  特段の質疑なし。 

山口教育長  「議案第１８号 富士見市教育委員会職員の標準的な職及び標準職務

遂行能力に関する規程の制定について」を原案のとおり議決してよろし

いでしょうか。 

 各 委 員  〔異議なし〕 

山口教育長  「議案第１８号 富士見市教育委員会職員の標準的な職及び標準職務

遂行能力に関する規程の制定について」は原案のとおり議決されました。 

  

その他 

〇イベント案内等 

（１）第50回富士見市子どもフェスティバルについて 

資料に基づき、鶴瀬公民館長が説明を行った。 

特段の質疑なし 

 

山口教育長  暫時休憩します。 

 休憩 午後２時２５分 

 再開 午後２時２７分 

  山口教育長  再開します。 

 

議案第１０号 教育委員会職員の人事について 

＜非公開案件につき内容は省略＞ 

 

山口教育長  閉会宣言（午後２時４０分） 

 


